

# Llama AMLO a participar en la revocación

• Por Roberto Cortez  
y Otilia Carvajal

**EL PRESIDENTE** Andrés Manuel López Obrador reiteró su llamado a participar en la consulta sobre Revocación de Mandato de marzo de 2022, que es una de las figuras de la democracia participativa.

"Si los ciudadanos dicen no, me voy y no es sólo a mi persona, es al proyecto. Aunque no se llegue al 40 por ciento de participación en la revocación de mandato, y yo pierdo, me voy", reiteró.

Durante la conferencia matutina, López Obrador descartó tener problemas con su seguridad, pues la gente es muy fraterna, lo cuida y lo respeta, por lo que no tiene nada qué temer.

"No voy a estar aquí de florero, de adorno, no se puede gobernar un país sin autoridad moral ni política, dice sobre la revocación de mandato", expresó.

El mandatario aseveró que su gobierno busca que México alcance el "estado de bienestar", como el de Dinamarca, su modelo su modelo a seguir, porque no hay corrupción, y es contrario a lo que fue la política neoliberal.

**RESPETARÁN DISPOSICIONES.** El dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, aseguró que respetarán las disposiciones para no intervenir con la promoción de la revocación de mandato, aunque refrendó su respaldo a este ejercicio.

"Somos libres como ciudadanos de invitar a la gente a que ejerza su derecho respetando las limitaciones que nos marca la ley", manifestó.

Este martes, el líder morenista acudió a la reunión plenaria de la bancada guinda en la Cámara de Diputados, donde se reunió con el coordinador Ignacio Mier y el presidente de la Mesa Directiva, Sergio Gutiérrez Luna.

El líder morenista criticó a la oposición por estar en contra de la revocación de mandato y acusó que conciben a la política "como un grupo de interés".

Por otra parte, negó que los servidores de la nación estén involucrados con la promoción de la revocación, ya que insistió en que es un proceso completamente ciudadano.

o **eltip**

**El Instituto Nacional Electoral** aprobó destinar otros 44.8 millones de pesos para la organización del proceso de revocación de mandato que se llevará a cabo en marzo de 2022.

"SI LOS CIUDADANOS dicen no, me voy y no es sólo a mi persona, es al proyecto. Aunque no se llegue al 40% de participación en la revocación, y yo pierdo, me voy"

**Andrés Manuel López Obrador**  
Presidente de México

**EL MANDATARIO** reiteró que no estará de florero, si pierde, se va; Morena afirma que no intervendrá en el ejercicio





EL MANDATARIO, ayer en Palacio Nacional.

